
ÉCOLE GENDREAU 
102 RUE CUTTING 

COATICOOK 

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
des élèves. (Art. 64)  

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Gendreau, tenue le 
18 avril 2023 à 18 h 15. 
 
Présences :  Anne-Sophie Boivin, Anne Courtemanche, Sandrine Filion, 

Amélie Lanctôt, Émilie Lanctôt, Martin Nadeau, Véronik 
Riendeau, Jean-Luc Rose, Nathalie Samson et Marie-Claude 
Tremblay  

 
Absences : Catherine Dumont 
 
 

 1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE 
 
Madame Nathalie Samson, présidente, souhaite la bienvenue à tous.  
 
 

CE22-23-026 2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
  

Il est proposé par madame Sandrine Filion et appuyé par madame Anne-Sophie 
Boivin d’adopter l’ordre du jour tel quel :  
 
1.0 Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3.0 Adoption du procès-verbal du 13 février 2023 
4.0 Suivis au procès-verbal du 13 février 2023 

4.1 Photographie scolaire 
5.0 Points d’information et de consultation : 

5.1 Organisation scolaire 2023-2024 
5.2 Consultation mise à jour du projet éducatif 

6.0 Points discutés pour approbation 
6.1 Photographie scolaire  

7.0 Points discutés pour adoption 
7.1 Attestation des montants reçus par votre établissement pour les 

mesures protégées 
7.2 Ordre de reconnaissance du comité de parent 

8.0 Transmission d’informations : 
8.1 Direction 

8.1.1 Projet un artiste à l’école « Hissez vos couleurs, tissons 
nos liens » 

8.2 Enseignants : les bons coups à l’école 
8.3 Service de garde 
8.4 OPP 
8.5 Comité de parents 
8.6 Correspondance 

9.0 Autres sujets 
9.1   

10.0 Évaluation de la rencontre 
11.0 Date de la prochaine rencontre : mercredi 14 juin 2023, à 18 h 15 
12.0 Levée de l’assemblée 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CE22-23-027 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 FÉVRIER 2023 
 
Il est proposé par madame Nathalie Samson, appuyé par madame Marie-Claude 
Tremblay d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 



4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 13 FÉVRIER 2023 
 

4.1 Photographie scolaire 
 
Le sujet sera abordé au point 6.1 de cette rencontre.  
 

 
5. POINTS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION : 
  

 5.1 Organisation scolaire 2023-2024 
 

Monsieur Jean-Luc Rose présente l’organisation scolaire de la prochaine 
année. Madame Nathalie Samson demande s’il est possible d’informer les 
parents qu’il y a plus de sorties en éducation physique avec les élèves de 
6e année. Le but étant de réduire le nombre de départ vers une école 
offrant un programme de sports.   
 
5.2 Consultation mise à jour du projet éducatif 
 
Les parents du conseil d’établissement sont satisfaits de la mission, de la 
vision et des valeurs choisies par les membres du personnel. 

 
 
6. POINTS DISCUTÉS POUR APPROBATION 
 

 6.1 Photographie scolaire  
 
Selon les prix fixés par les deux photographes, les membres du conseil 
d’établissement ont choisi July Fortier. Monsieur Jean-Luc Rose doit 
vérifier si la photographe offre le service de photos de finissants et si 
elle fournit le matériel nécessaire.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 7. POINTS DISCUTÉS POUR ADOPTION 
 

CE22-23-028 7.1 Attestation des montants reçus par votre établissement pour les 
mesures protégées 

 
Monsieur Jean-Luc Rose présente les montants reçus. Madame 
Nathalie Samson se demande si les montants qui ne sont pas utilisés 
sont perdus. La direction confirme que nous devons écouler nos 
budgets protégés le plus possible sinon l’argent restant est retourné au 
gouvernement. Pour les montants dédiés, ils se reportent d’une année 
à l’autre. Il est proposé par madame Marie-Claude Tremblay, appuyé 
par madame Anne Courtemanche d’adopter les mesures protégées 
telles que proposées.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE22-23-029 7.2 Ordre de reconnaissance du comité de parent 
 
Madame Anne Courtemanche, appuyé par madame Marie-Claude 
Tremblay propose la candidature de madame Nathalie Samson 
puisqu’elle est impliquée depuis plusieurs années dans le conseil 
d’établissement ainsi que dans l’OPP.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
8. TRANSMISSION D’INFORMATIONS 
 
 8.1 Direction 
 
 8.1.1 Projet un artiste à l’école « Hissez vos couleurs, tissons nos 

liens » 
 

Le projet est à sa troisième séance. Le journaliste Vincent Cliche sera 
présent lors de la dernière séance dans la semaine du 1er mai. Le 
cercle des fermières sera aussi présent afin d’aider les élèves avec 
leur projet.  

 



 8.2 Enseignants : les bons coups à l’école 
 

 Tournoi de hockey de la ligue des Hauts-Cantons ; 
 Chanson de la Saint-Valentin (4e-5e année) ; 
 Fête de la Saint-Patrick (4e-5e année) ; 
 Atelier cabane à sucre et dégustation (4e-5e année) ; 
 Présentation de l’Afrique (diaporama, objets africains, chansons, 

dégustation de beignets de bananes plantains) et fiesta mexicaine 
(danse, cuisine de guacamole, ouvres d’arts, pinatas) pour la classe 
de Caroline ; 

 Dégustation de tire d’érable, visite de poussins et lapin pour Pâques 
(3e-4e année) ; 

 Musée Baulne ; 
 Activité de Pâques organisé par Julie et Geneviève (TES) et l’OPP ; 
 Le carnaval d’hiver ; 
 Glissage au club de golf 
 Hissons nos couleurs ; 
 Midi beauté ; 
 Spectacle pavillon des arts (2e-3e cycle) ; 
 Basket et soccer parascolaire ; 
 Les débrouillards pour les 1re et 2e-3e année 
 Bingo au CHSLD avec les 3e année 

 
 8.3 Service de garde 
 

Le vendredi 21 avril, les élèves iront à la piscine. Le 5 mai, ils iront au 
salon de quilles, jouer au dek hockey et ils iront à la rivière. La semaine 
du 19 mai est la semaine des services de garde, les parents seront les 
bienvenus à la journée pédagogique. Une pièce de théâtre sera 
présentée. Le 2 juin ils iront à O-Volt. À partir de la semaine prochaine, 
madame Marie-Pier Daigle (éducatrice en service de garde) ira marcher 
et courir durant le midi. Elle alternera entre les deux groupes du diner. 
Tout comme l’école a un projet éducatif, le service de garde devra avoir 
son programme, les parents seront consultés afin qu’ils donnent leurs 
opinions sur leurs attentes et faire part de leurs idées. Les inscriptions 
pour la prochaine année scolaire sont à venir.  

 
 8.4 OPP 
 

L’OPP a organisé une activité de Pâques sous forme de course à relais, 
l’idée a été appréciée de tous.  

 
 8.5 Comité de parents 
 

Ils ont abordé le Club explo pour les 6e année, chaque école détermine 
deux élèves qui pourraient décrocher de l’école. Le programme permet 
de voir les différentes opportunités. Il y a aussi eu les élections pour élire 
les représentants de chaque district. Il y aura un atelier sur la 
communication entre les parents et les enseignants.  

 
 8.6 Correspondance 
 

Aucune correspondance. 
 
 
9. AUTRES SUJETS 
 
 9.1 Il n’y a aucun autre sujet. 
 
 
10. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 
 
La rencontre s’est bien déroulée.  
 
 
11. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre aura lieu dans la semaine du 12 au 16 juin à 17 h, il y aura 
un souper de fourni. Monsieur Jean-Luc Rose fera parvenir un sondage afin de 
déterminer la date.  
 
 



CE22-23-030 12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Il est proposé par madame Anne-Sophie Boivin, appuyé par madame Véronik 
Riendeau de lever l’assemblée à 19 h 26. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

 
 

           
Nathalie Samson, Présidente Jean-Luc Rose, Directeur 


